
 
 

1 

 

 

La présidente, Mme Christine MOSCHINI, ouvre la séance à 19 h. 

 

 

                         Ordre du jour  

 

1. Mot de bienvenue de la Présidente 

2. Présentation du rapport moral, activités 2024, prévisions des activités 2025 et 
vote 

3. Présentation du rapport financier 2024 et vote 

4. Présentation du budget prévisionnel 2025 et vote 

5. Renouvellement du tiers sortant, liste des démissionnaires, présentation des 
candidats au Conseil d’Administration 2025 et vote 

6. Présentation du nouveau Conseil d’Administration 2025 

7. Questions diverses 
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Bonsoir à tous et merci d’être venu nombreux à notre assemblée général 2024. 

Je remercie la présence de l’élu du village M. QUAIX Gérard 

Nous sommes encore dans les temps pour vous présenter tous nos vœux,  comme il n’y aura pas 

de miracle en 2025, je ne vous souhaite pas la sérénité mais la force et le courage d’affronter 

chacune de vos épreuves, je ne vous souhaite pas l’amour mais la faculté d’apprécier et de 

protéger celui qui vous entoure,  je ne vous souhaite pas d’argent mais la capacité à vous 

contenter de celui que vous avez et enfin pour la santé je vous souhaite surtout de prendre 

conscience à chaque instant qu’elle est votre bien le plus précieux et de ne pas attendre de la 

perdre pour en prendre soin. Bref je vous souhaite à tous d’être bien armés pour faire de 2025 

une très belle année. 

 Nous allons vous présenter les bilans moraux et financiers de notre association pour l’année 

2024. C’est le travail de toute une équipe (30 hommes et femmes) qui va vous être présenté, le 

résultat d’heures de travail, d’investissement, d’énergie, de temps mis au service de l’intérêt 

général et de notre village. 

Encore une fois parce que c’est nécessaire au moins une fois par an, je le fais chaque année et 

notamment pour les nouveaux adhérents je vais préciser ce qu’est le CIV  

Le comité d’intérêt de village existe donc depuis 31 ans, et c’est fort de ses connaissances sur 

l’évolution du village qu’il a pour mission de relayer auprès de la municipalité et des autres 

collectivités territoriales les préoccupations des Raphélois et obtenir les aménagements 

nécessaires à une vie sociale digne. 

Mais pour se faire il faut qu’il ait une légitimité reconnue en représentant le plus grand nombre 

sinon nous ne représentons que nous même ce qui n’a aucun intérêt. C’est donc en adhérant que 

vous vous permettez de compter et de peser sur des décisions ou des choix pour notre village.  

Le CIV n’est pas la Martelière, ce n’est pas une fin en soi, la Martelière arrive à la fin, c’est un 

outil de communication qui nous permet de revenir vers vous et de vous rendre compte de nos 

interventions et des réponses que nous avons obtenues de la part des instances en 

responsabilités.  

Les cotisations annuelles permettent entre autres de pouvoir la réaliser.    

Il était important de le préciser pour que, si vous souhaitez adhérer, vous le fassiez pour les 

bonnes raisons. 

Au-delà de cette implication dans la vie de la cité, le CIV prend beaucoup de plaisir à organiser 

quelques manifestations pour animer le village, cet autre volet, accessoire car nous ne sommes 

pas un comité des fêtes, est tout aussi important pour nous mais  chronophage et demande 

beaucoup d’investissement personnel à nos bénévoles, aussi toutes les bonnes volontés sont les 

bienvenues on vous accueillera avec beaucoup de plaisir même si ce n’est que ponctuel comme 

c’est déjà le cas pour les personnes qui nous viennent en renfort spontanément pour les grosses 

organisations notamment nos conjoints ou conjointes. L’occasion m’est donné aujourd’hui de les 

remercier vivement pour leur soutien, cet aide nous est tellement précieuse. 

Enfin pour promouvoir tout ce travail et revenir vers vous la communication est essentielle, 
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nous avons donc une commission communication riche et très active. dans ce domaine 

également les candidats sont les bienvenus. 

Vous découvrirez également les ateliers du CIV, ils sont pour l’heure au nombre de quatre 

couture, informatique, peinture et lecture. 

Certains d’entre nous, pour des raisons diverses et variées cesse aujourd’hui leur investissement 

au CIV, ils sont au nombre de 5 Mme Marie Rose Bompart, M. Fabien Garcia, Mme Audrey 

Martinez, M. Louis Barbotte et M. Arnaud FREYNET.  Dans la mesure de leurs possibilités ils ont 

participé activement à la vie de notre association certains depuis bien longtemps comme Marie 

Rose Bompart. Je tiens à saluer ce soir son investissement durant toutes ces années, forte de son 

expérience, ses suggestions et ses conseils nous ont bien aidé. Au-delà cette présence 

bienveillante, ces petits Tupperware de fin de réunion plein de friandises faites maisons vont 

également beaucoup nous manquer. A tous j’adresse au nom du CIV nos plus vifs remerciements 

et les assure que nous ne manquerons pas de les solliciter en cas de besoin on ne quitte jamais 

totalement une association.  

A titre d’information et pour vous donner une idée nous avons tenté de quantifier 

l’investissement des bénévoles dans une association comme la nôtre. L’expérience, l’habitude et 

une équipe investie donnent l’impression que c’est facile et que ça se fait tout seul, or ce n’est 

pas le cas et seuls d’autres bénévoles savent ce que représente cet engagement. 

Toutes commissions confondues pour préparer nos interventions ou nos animations nous nous 

sommes réunie 41 fois à raison de deux heures en moyenne par réunion et avec 10 membres 

présents cela fait 820h sans compter les animations elles-mêmes, les rendez-vous, les interviews, 

les distributions, l’affichage, la mise en page de la Martelière, les conseils d’administrations, les 

réunions de bureau et le travail fourni à domicile par les bénévoles. 

Là l’évaluation s’élève à plus de 2000 heures ou presque 3 mois. 

Voici donc notre rapport d’activité. 
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La présidente Mme Chistine MOSCHINI : 

 

                                                   Rapport Moral 

 

Cette année 2024, nous avons totalisé l’adhésion de 221 foyers, ce chiffre est en nette 

progression depuis 4 ans. Ce qui nous encourage au vu des enjeux sur notre village aujourd’hui. 

A nous de continuer à convaincre de l’utilité de nos interventions pour rassembler toujours plus 

de Raphélois. 

Notre Conseil d’Administration compte 30 membres, et le Bureau est composé de 9 membres 

(président, vice-président, secrétaire, secrétaire adjoint, trésorier, trésorier adjoint et les 3 

référents des commissions). Nous fonctionnons avec trois grandes commissions : 

La commission urbanisme  

La commission animation  

La commission communication  

Que je viens de vous présenter. 

En parallèle nous avons 4 ateliers : l’informatique, la couture, la lecture et la peinture. 

Depuis notre dernière AG 2023 : 

Le Bureau s’est réuni 4 fois, 

Le Conseil d’Administration 4 fois, 

La commission urbanisme 10 fois, 

La commission communication 4 fois, 

Et la commission animation 19 fois. 

Pour pouvoir travailler il est important de préciser qu’au-delà de la subvention municipale notre 

association bénéficie de locaux (un pour le bureau et un pour le stockage.) Ainsi que d’une mise 

à disposition de matériels et de services municipaux nécessaire à chaque manifestation. Ce 

partenariat qui bénéficie aux deux parties est primordial à l’existence même des associations 

garantes de bien des valeurs dans une cité.        

                               

                                  La présidente Mme Christine MOSCHINI : 
          Pour la commission animation je donne la parole Marie José BERNABEU       
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                   COMMISSION ANIMATION  

                          RECAPITULATIF DES ANIMATIONS DE 2024 

• LE 9 FEVRIER CONFERENCE DE MR CARLEVAN   

                              CONTES ET LEGENDES AUTOUR DE RAPHELE 

• 15 MARS CONFERENCE MR SINTES SUR LE RHONE 

                    LE PUBLIC ETAIT AU RDV, CONFERENCE TRES INTERRESSANTE 

                    MR SINTES NOUS A FAIT VIVRE SES DECOUVERTES 

                    POT DE L'AMITIE POUR CLOTURER LA SOIRE 

• LE 21 AVRIL 2024 MARCHE AUX FLEURS  

                     14 EXPOSANTS DE L’ARTISANAT ET DES PLANTES LE PUBLIC   

                     TOUJOURS AU RDV  

                     POT DE L’AMITIE OFFERT A 12H LOUIS NOUS A FAIT DES GRILLADES SUR 
PLACE 

                      ANIMATON ENFANTS :  

                     COMPOSITION DE BOUQUETS AVEC LE FLEURISTE DE RAPHELE ET  

                      KATIA 

• LE 3 MAI CONCERT DU CONDOR MAGNIFIQUE CONCERT AU DIRE DE TOUS 

CAR NOUS N'ETIONS PAS PRESENTS, L’EGLISE ETAIT ARCHI PLEINE POT 

DINATOIRE AVEC LES ARTISTES POUR FINIR LA SOIREE 

• LE 14 JUIN MARCHE NOCTURNE, ANNIVERSAIRE DE LA LIBERATION ET 30 ANS DU 

CIV 

11 EXPOSANTS AU LIEU DE 27 L'AN DERNIER DES PROBLEMES POUR 

RECRUTER DES PRODUCTEURS CAR IL SE FAIT UN MARCHE DE 

PRODUCTEURS TOUS LES VENDREDI A BARBENTANE EN PLUS IL A FAIT 

MAUVAIS TEMPS. 

 ON A FAIT NOS PLANCHES APERITIF COMME L'ANNEE PRECEDENTE ET LA 

BUVETTE. LA PLACE ETAIT AUX COULEURS DE LA FRANCE, LE BAL ANIME 

PAR DJ FLO A ETE UNE REUSSITE LES GENS SONT RESTES ET SE SONT 

AMUSES 

• LE 16 ET 17 NOVEMBRE MARCHE DE NOEL  
 

INNAUGURATION SANS NOTRE PRESIDENTE, PAS TRES BEAU TEMPS LE  
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SAMEDI MAIS TOUJOURS UNE BONNE   FREQUENTATION PUISQU'ON A 

RECU ENV 2900 VISITEURS 

CETTE ANNE NOUS AVONS PU AVOIR 4 CHALETS PRETES 

GRACIEUSEMENT PAR LA MAIRIE DE ST MARTIN DE CRAU EN 

COLLABORATION AVEC LA MAIRIE D'ARLES 

NOUS Y AVONS INSTALLE LE VIN, LE CHAMPAGNE, LE FOIE GRAS AVEC 

DE LA DECO DE NOEL QUI SE SONT PARTAGES UN CHALET ET NOTRE 

TRADITIONNELLE BUVETTE 

DANS LA COUR IL Y AVAIT AUSSI LE FOODTRUCK DE FABIEN 

LES FRUITS DE MER ET DES TABLES POUR PERMETTRE A CEUX QUI LE 

DESIRAIENT DE MANGER ET DE BOIRE SUR PLACE EN 

TOUT 33 EXPOSANTS 

UNE NOUVEAUTE COMME CHAQUE ANNEE ON ESSAIE DE FAIRE LA MINI 

FERME QUE TOUT LE MONDE A ADORE MAIS AUSSI 

LES ENFANTS ONT PU RETOUVER LE PERE NOEL MERCI A STEEVE DE SE 

DEVOUER CHAQUE ANNEE 

LA PROMENADE A DOS D'ANE, L'ATELIER DESSIN AVEC CHRISTIANE ET 

KATIA, L'ATELIER ZAZIBULLE QUI EST VENU TOUT 

L'APRES MIDI FAIRE DES BALLONS EN FORME D'ANIMAL 

LA CALECHE ET LE PERE NOEL SONT ALLES RENCONTRER LES 

PERSONNES AGEES ET AMENER AU MARCHE LES PLUS VALIDES 

 

MERCI A TOUS LES BENEVOLES DE LEUR AIDE ET LEUR DEVOUEMENT 

SURTOUT POUR LE MARCHE DE NOEL QUI EST LA 

PLUS GROSSE ACTIVITEE DE L'ANNEE 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
= 
 
 
 
Madame Marie-Jo Bernabeu :  
Pour la commission Urbanisme je donne la parole à Mme Christine MOSCHINI 
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                         COMMISION D’URBANISME  

La commission urbanisme est composée de 14 membres, sa mission est d’être attentive à tous 

les projets ou aménagements réalisés ou envisagés sur Raphéle, les suivre régulièrement afin de 

vous en informer via la Martelière, et être force de proposition.  

Notre souhait est de collaborer avec les différentes instances en responsabilité en amont de 

chaque décision pouvant impacter le village et son cadre de vie. 

Notre ambition est de coopérer avec notre expérience, nos compétences et notre connaissance 

du village pour servir les autorités décisionnaires. 

Pour autant, cette implication n’est pas synonyme de cogestion ! 

Pour ce faire tout au long de l’année la commission s’est réunie 9 fois pour travailler et préparer 

nos interventions.  Au-delà de ce travail interne : 

Nous avons rencontré M. Quaix plusieurs fois pour pouvoir vous informer via la Martelière, des 
problèmes que vous nous faites remonter et relayer les réalisations et les prévisions 
d’aménagement annoncé par l’élu. Toutes nos questions et leurs réponses ou non réponse sont 
largement détaillées dans les 3 Martelières éditées par la commission communication en 2024. Je 
ne reviendrai donc pas dans le détail mais, 
 
Nous retiendrons pour cette année : la fin de l’aménagement de la route de Bellombre, la 
réalisation du city stade et la réfection de la déchetterie en attendant des travaux plus importants 
à venir. La végétalisation et l’aménagement de l’entrée du village tant de fois annoncés font 
toujours parti des projets et verront le jour peut-être en 2025.  
 
En janvier 2024, nous avons rédigé un retour détaillé de la cérémonie des vœux du conseil 
municipal présenté par M. Jalabert et M. Quaix paru dans la Martelière N°123 pour informer tout 
le monde de ce bilan municipal annuel. 
 
En février, nous avons à sa demande rencontrée Mme Aspord élue à l’urbanisme accompagné de 
M. Quaix qui souhaitaient nous informer très tôt d’un projet immobilier chemin du vieux village, 
projet sur dimensionné qui ne correspondait à la vision que la municipalité se faisait de Raphèle 
et encore moins à la capacité du village à accueillir encore 55 nouveaux logements. 
 
Dès que l’information a été rendue publique (notamment auprès des riverains) nous avons 
travaillé à la rédaction d’une pétition qui a circulé dans le village. Sept binômes de bénévoles ont 
arpenté les rues de Raphèle pour vous la présenter. 
 
En parallèle pour connaitre les limites du village quant à un éventuel nouveau projet immobilier 
nous avons rencontré M. Boyer (pour le réseau routier du département) et   M. Thomas 
(directeur du service des eaux à l’ACCM).  
 
En mars, nous avons été conviés à une réunion par RTE (Réseau de Transport d’Electricité). Son 
but était de nous informer sur la future réalisation d’une ligne très haute tension (400 000 volts) 
au-dessus de nos têtes (entre Jonquière st Vincent et Fos sur mer). Présentée comme 
indispensable et urgent pour décarboner le port de Fos, l’annonce de ce projet a été le début 
d’une série de réunion dans toutes les villes concernées et le point de départ d’une forte 
opposition qui, réunit en associations et groupes de travail, ne s’est pas contentée de s’opposer 
mais a été force de propositions alternatives. Un article détaillé a été rédigé et édité sur notre 
Martelière N°124 pour vous permettre de mieux comprendre les raisons d’un tel projet. 
 
Nous avons continué à travailler avec les membres de la commission sport du conseil de village à 
la rédaction du courrier officialisant une bonne fois pour toute une demande d’investissement 
notamment sportive à Raphèle. Plusieurs séances de travail ont été nécessaires à l’élaboration de 
ce courrier détaillé et fourni. Il a été remis à M. Quaix le 03 avril, nous vous l’avons communiqué 
dans la Martelière N° 124. Nous savons aujourd’hui à l’heure où les collectivités locales 
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doivent revoir leurs investissements à la baisse que ce projet ne verra pas le jour en 2025 malgré 
la subvention demandée par l’élue aux sports Mme Sybille Laugier pour une première phase du 
projet à savoir le gymnase. Ce courrier indispensable pour le futur aura au moins le mérite 
d’exister. 
 
En Avril, toujours en lien avec le projet immobilier, nous avons (à sa demande) rencontré une 
journaliste de la Provence qui a produit un article paru le 29/04. 
 
Le rendez-vous que nous avions demandé avec M. le Maire et été décalé deux fois pour cause de 
dissolution et d’élections anticipées. C’est finalement le 11 juillet que M. Le Maire nous a reçus. 
Nous lui avons remis la pétition forte de ses 1262 signatures. 
 
Les réponses des élus et des techniciens que nous avons obtenues sur ce dossier vous ont été 
communiquées via la Martelière et sur un document que nous avons rédigé et distribué dans vos 
boites aux lettres dernièrement. 
 
Quelques membres de notre commission se sont vus confié l’épineux dossier du désert médical à 
Raphèle. En septembre dernier Ils ont rencontré à la mairie Mme Paule Birot-Valon (adjointe au 
maire en charge de la lutte contre les déserts médicaux) qui leur a confirmé tout mettre en 
œuvre pour trouver d’éventuels médecins souhaitant s’installer sur notre commune. En 
participant en septembre dernier au forum de l’installation à la faculté de médecine à Marseille, la 
ville avec l’hôpital et le CPTS (Communauté Professionnelle Territoriale de Santé) a vanté les 
mérites de notre région et évoqué le Contrat Local de Santé Attractivité qui offre une prime 
d’installation pouvant aller jusqu’à 50 000€. De nombreux courriers ont également été envoyés 
aux différents doyens de Facultés, aux différents Conseils de l’Ordre, aux différentes associations 
d’étudiants. Pour autant le problème reste entier à ce jour. Le groupe détaché à cette cause 
continuera à suivre l’évolution de ce dossier. 
 
La révision du PLU (Plan Local d’Urbanisme) validée lors d’une délibération du conseil municipal 
de février 2023 devrait avancer en 2025, pour l’instant les concertations avec les associations ne 
sont pas programmées. L’étude spécifique annoncée pour Raphéle n’aura pas lieu faute de 
financement, elle sera incluse dans le PLU général. Dans la mesure où nous serons sollicités nous 
participerons activement à ces futures réunions décisives pour le devenir du village. 
 
La grosse inquiétude pour Raphèle reste les réseaux hydrauliques et ce ne n’est pas la fuite en 

deux endroits à Vert pré 1 dernièrement qui va nous rassurer bien au contraire nous craignons 

que ce ne soit que le début. Même si les problèmes ont bien été identifiés notamment sur le 

réseau d’assainissement l’ACCM doit faire face aux mêmes défis (voir pire) dans toute la 

commune. Se profile donc d’avantage d’interventions d’urgences que de travaux planifiés pour 

entretiens et préventions. Le cercle vicieux est loin d’être inversé. 

D’autant que la réfection des réseaux reste la condition sine qua non à certains gros travaux de 

voiries, en effet impossible de prévoir de nouveaux trottoirs et une remise en état de la voirie 

sans revenir sur ces réseaux enterrés vétustes et sous dimensionnés.  C’est donc double peine 

pour le village. 

Pour le projet du contournement autoroutier, nous participons aux réunions organisées par la 

DREAL (quand il y en a) et comme bien d’autres associations, CIV et CIQ d’Arles nous sommes 

actifs au sein du « collectif Arles 2028 » constitué en février 2021 en faveur du contournement. 

La commission participe également aux présentations par la ville de la requalification de la RN 

113 en boulevard urbain qui se concrétisera si et uniquement si le contournement autoroutier 

voit le jour.  

Voilà ce que l’on peut dire du travail de la commission urbanisme pour l’année 2024. Nous 

remercions les Raphélois qui nous suivent et qui nous sollicitent pour faire remonter leurs 

inquiétudes, leur participation est précieuse dans chaque quartier car nous ne pouvons être 

présent partout physiquement. Nous remercions également M. Quaix pour sa disponibilité et la 

qualité des échanges qu’il nous réserve à chaque entrevue.   
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              La présidente Mme Christine MOSCHINI : 

         Pour la commission communication, je donne la parole à Katia VALBONESI 

       RAPPORT COMMISSION COMMUNICATION 2024 

 

LE GROUPE COMMUNICATION 2024 : 
 

❖ Il a été composé en 2024 de 13 personnes : 

Elodie ANDRE - Catherine BELTRAN - Louis BERRY - Françoise BOUILLON - Nicole 

GUIGUE-MASSOT - Marie-Pierre JOSSE - Nora LACIDI - Christine MOSCHINI - Huguette 

NICOD - Michelle QUAIX - Dominique QUERITET - Roger SPERANZA - Katia VALBONESI 

• Avec dans ce groupe : 

- Des reporters-rédacteurs : 

Nicole GUIGUE-MASSOT - Huguette NICOD - Michelle QUAIX qui 

réalisent les interviews de nos commerçants, de nos présidents d’associations… 

(rubrique « La Vie du Village »), d’artisans en rapport avec notre article 

culturel... 

Jacques LANFRANCHI (reporter extérieur occasionnel) 

- Des rédactrices articles vie quotidienne et loisirs : 

Nicole GUIGUE-MASSOT pour la recette de cuisine et Dominique 

QUERITET pour « Le Livre de Dom » 

- Une rédactrice en chef : 

Katia VALBONESI qui anime le groupe Communication, alimente et 

agrémente La Martelière en réalisant l’article culturel et en prenant parfois la 

casquette de reporter-rédacteur. Katia met en forme l’ensemble de La 

Martelière (première de couverture, placement des articles, montages photos, 

dernière de couverture…) ; elle est aussi le contact associations (« Nos 

Associations Communiquent ») 

- Un référent site : 

Roger SPERANZA qui est le créateur et l’organisateur du site 

www.civraphele.fr 

- Une référente FACEBOOK : 

Catherine BELTRAN qui alimente notre compte Facebook CIV Raphèle 

Avenir 

- Une photographe : Elodie ANDRE 

• Il faut ajouter à ce groupe les personnes sans lesquelles il n’y aurait pas de 

Martelière à savoir les distributeurs : 

Catherine BELTRAN - Henri BERNABEU - Louis BERRY - Paul BOMPART - 

Jean-Pierre BRUN - Marie-Pierre JOSSE - Nora LACIDI - Christian MATTEOLI - Huguette 

NICOD - Steeve PILETTE - Dominique QUERITET - Roger SPERANZA - Katia VALBONESI 

Marie-Pierre JOSSE est l’organisatrice pliage et distribution. 

 

ACTIONS DE LA COMMISSION SUR L’ANNEE 2024 : 

 

1. Parution de 3 éditions de « La Martelière » de la 123 à 125 

 

• Des articles divers et variés illustrés par des photos ou des images. 

• Des interviews donnant vie à certains articles. 

• Des rétrospectives évènements avec montages photos. 

• En dehors des informations nécessaires sur le village qui doivent être relayées, poursuite 

de la rédaction d’articles divers sur des lieux, des personnages, des Raphélois, des métiers, 

des savoir-faire, de l’Histoire… 

• A chaque édition, prise de contact avec les associations de Raphèle pour que puissent être 

communiquées leurs infos du moment. 

http://www.civraphele.fr/
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Remerciements à tous les rédacteurs - membres des commissions urbanisme et animation 

pour leur participation à ces Martelières 

 

2. Parution de « La Martelière » 

 

 Chaque édition (entre 20 et 24 pages selon le n°) est composée d’une parution en couleur 

pour les adhérents et en noir et blanc pour les commerces. Elle donne lieu, à chaque fois, à une 

mise à jour du fichier des adhérents (Huguette et Katia) afin de n’oublier personne et de calculer 

au plus juste le nombre d’exemplaires ; environ 400 exemplaires sont édités à chaque parution. 

 

3. 2024, c’est aussi : 

 

❖ Une communication très illustrée et colorée par le biais de l’affichage, notamment pour les 

animations, afin d’apporter une information attractive aux Raphélois. 

❖ A chaque animation ou évènement important, communication des informations à 

l’ensemble des adhérents par mail et par SMS pour les adhérents ne possédant pas de mail. 

❖ Un site web, qui a fait l’objet d’importantes améliorations (mise en sécurité, rubriques 

redéterminées avec un accès facilité, améliorations visuelles...). Ce site est  à la disposition 

du public pour une information permanente où l’on retrouve les actualités CIV du moment, 

toutes les éditions de « La Martelière » en lecture libre mais aussi des diaporamas des 

différentes animations et différents articles relatifs à la vie du village. 

Depuis 2024, dès la parution de « La Martelière », sont mis sur le site les articles 

« URBANISME » et « LES ASSOCIATIONS COMMUNIQUENT » - rubrique « La Vie 

du Village », ce pour éviter une information obsolète due à un décalage entre la 

distribution de « La Martelière » et sa mise sur le site. 

❖ Une page FACEBOOK, alimentée couramment, pour une information mais aussi une 

discussion libre où tout le monde peut participer. 

 

                                        La présidente Mme Christine MOSCHINI :  

            Pour les ateliers je donne la parole à Roger SPERANZA  

 

                                       ATELIERS 

 

➢ Atelier couture : 14 inscriptions, fonctionne tous les lundis de 13 h 30 à 16 h30, salle 
Gérard Philipe. 

 
➢ Atelier informatique : 10 inscriptions, présents 4 à 7 par séance, fonctionne tous les 

mardis de 14h00 à 17h00 au centre Jean Vilar. Les animations se font en fonction des 
besoins de chacun. 
 

➢ Atelier peinture : 6 inscriptions, fonctionne tous les mardis de 14h00 à 17h00 salle Maggie 
Carlevan. Une personne anime l’atelier. 
 

➢ Atelier lecture : 6 inscriptions, fonctionne le deuxième mercredi de chaque mois, de 9h30 
à 11h30, salle des sociétés. 
 

 

                                La présidente Mme Christine MOSCHINI :  

Pour les prévisions des activités des commissions urbanisme, communication, 

animation et ateliers, je donne la parole à Christian MATTEOLI 
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                                      COMMISSION URBANISME  

                  COMMISSION URBANISME          

La Commission Urbanisme : 

➢ Continuera à veiller à ce que le développement et les aménagements urbains 
correspondent aux attentes des Raphélois. 

➢ Continuera à promouvoir le village et à travailler sur l’amélioration du cadre de vie. 

➢ Continuera à alerter les différentes autorités territoriales de toutes les difficultés que 
le village pourra rencontrer. 

➢ Maintiendra sa pression sur les risques d’inondation liés aux problèmes d’évacuation 
des eaux pluviales. 

➢  Restera extrêmement vigilante sur le respect du cahier des charges des 
constructions engagées ou envisagées sur le village, sur la préservation du site de la 
« Cabro d’Or » et son aménagement en tant qu’espace sportif et loisirs. 

➢  Continuera à s’impliquer dans la concertation sur le contournement autoroutier 
organisée par la DREAL. 

➢ Participera aux réunions travail sur la requalification de la RN113 en boulevard urbain 
organisées par la ville d’Arles. 

➢ S’impliquera autant que possible dans le dossier épineux du désert médical. 

➢  Participera aux éventuelles réunions ouvertes aux associations concernant la révision 
du P.L.U. 

➢ Poursuivra ses contacts réguliers avec l’Elu du village. 

➢  Poursuivra sa mission de relais d’informations entre les habitants et les élus. 

 

          COMMISSION COMMUNICATION                     

➢ Poursuivre la rédaction et la diffusion de « La Martelière » avec une fréquence de 3 à 
4 numéros par an. 

➢ Travailler sur l’élaboration d’un éventuel questionnaire de satisfaction de « La 
Martelière » afin d’évaluer la formule actuelle dans un but d’amélioration. 

➢ Conserver et renforcer le lien instauré avec les autres associations du village qui 
peuvent utiliser « La Martelière » pour communiquer leurs informations du moment. 

➢ Poursuivre l’évolution de notre site WEB afin de l’améliorer encore tout en le rendant 
toujours plus visible et plus attractif. 

➢ Conserver la réactivité de notre page FACEBOOK et la faire évoluer. 

 

Assemblée Générale Ordinaire 2024 

2. Prévisions des activités pour 2025 
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                                      COMMISSION ANIMATION  

                                            
➢ Le 14 mars 2025 : Conférence Mr Sintès, archéologue salle Gérard Philipe 

➢ Le 27 avril 2025 : Marché aux fleurs place des Micocouliers 

➢ Le 16 mai : Concert en l’église Saint Genest de Patrick Kabré, Chanteur et guitariste   

Africain du Burkina Fasso, 

➢ Le 14 juin 2025 : Animation place des Micocouliers. 

➢ Le 15 et 16 Novembre : Marché de Noel Centre Jean Vilar 

                                     

                               ATELIERS  

                                 
Nous continuerons de proposer les activités suivantes : 

➢ Un atelier Informatique tous les mardis de 14h00 à 17h00 au centre Jean Vilar. 

➢  Un atelier couture tous les lundis de 13h30 à 16h30 - salle Gérard Philipe. 

➢ Un atelier peinture tous les mardis de 14h00 à 17h00 - salle Maggie Carlevan. 

➢ Un atelier lecture le deuxième mercredi de chaque mois, de 9h30 à 11h30 - salle des 

sociétés 

➢ Un atelier Marche/Rando est en cours de préparation les modalités restent à définir 

 

 

 

La présidente Mme Christine MOSCHINI : 

 

 Le rapport moral, le rapport des activités 2024 et les prévisions d’activités 2025 

sont soumises au vote. 

                   Contres : 0 

                   Abstentions : 0 

 Le rapport moral, les activités 2024 et les prévisions d’activités 2024 sont : 

  Adoptés à l’unanimité 
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RECETTES DEPENSES OBSERVATIONS

2 803,00 €       

1 000,00 €       

300,00 €

500 € (DJ)

1 174,00 €       1 395,00 €       

2 069,00 €       2 226,00 €       

9 171,00 €       7 557,00 €       

2 317,00 €       3 112,00 €       

234,00 €          1 490,00 €       

12,00 €            160,00 €          

543,00 €          

624,00 €          

117,00 €          

1 506,00 €       matériel informatique

360,00 €          

19 080,00 € 19 090,00 €

10,00 €-              

Marché de Noël

Marché Nocturne

Concert "Le Condor"

Conférences, réceptions, chapeaux

Informatique

Fonctionnement

Ateliers

Communication

Frais généraux, frais bureau

Impression Martelière, affichage, flyers

Frais bancaires

Investissement

Assurances

RESULTAT : DEFICIT
TOTAL GENERAL

CIV RAPHELE AVENIR
COMPTE DE RESULTATS DE L'ANNEE 2024                   

Au 31 DECEMBRE 2024
Tableau récapitulatif général

LIBELLES

COTISATIONS + DONS

Subvention municipale

Participation Mairie Marché de Noël

Marché aux Fleurs

Subv. municipale exceptionnelle

30 ans CIV

Animations

 

mis à jour à Raphèle le 31/12/2024  

 Le Vérificateur aux Comptes, Mr FERNANDEZ Edouard :  

 

  

La Présidente  Le Trésorier Le Vérificateur aux Comptes 

Mme MOSCHINI Christine Mme QUAIX Michelle Mr. FERNANDEZ Edouard 

Assemblée Générale Ordinaire 2024                     

3. Présentation du rapport financier 2024 
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Commentaires du Vérificateur aux Comptes, Mr FERNANDES Edouard : 

 

 

Voir ANNEXE 1 

 

 

 

 

 

La présidente Mme Christine MOSCHINI : 

 

Le rapport Financier 2024 est soumis au vote  

 

   Contres :   0           

   Abstentions :   0         

  Le rapport financier 2024 est :    Adopté à l’unanimité 

. 
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RECETTES DEPENSES OBSERVATIONS

2 900,00 €       

1 000,00 €       

500 € (DJ)

1 200,00 €       1 750,00 €       

 600,00 €          

8 800,00 €       7 100,00 €       

2 300,00 €       3 000,00 €       

1 000,00 €       

800,00 €          

470,00 €          

500,00 €          

180,00 €          

600,00 €          

16 200,00 € 16 200,00 €

-  €                  

Subvention municipale

Participation Mairie Marché de Noël

Marché aux Fleurs

Concert

Marché Nocturne

Marché de Noël

Animations

COTISATIONS + DONS

CIV RAPHELE AVENIR
BUDGET PREVISIONNEL

POUR L'ANNEE 2025                 
Prévisionnel 2025

LIBELLES

Frais bureau

Divers

Frais bancaires

Investissement

RESULTAT
TOTAL GENERAL

Fonctionnement

200,00 €          
Peinture

Informatique

Couture

Martelière

Conférences, réceptions

Affichage…

Lecture

Ateliers

Communication

 
Ems le 31/12/2025                                                                                

 

          
 La présidente Mme Christine MOSCHINI : 

Le budget prévisionnel 2025 est soumis au vote  

Contres :           Abstentions :                    Budget prévisionnel 2025 est   

 

La Présidente  Le Trésorier Le Vérificateur aux Comptes 

Mme MOSCHINI Christine Mme QUAIX Michelle Mr. FERNANDEZ Edouard 

         Assemblée Générale Ordinaire 2024        

4.  Présentation du budget prévisionnel de fonctionnement pour 2025 
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Le secrétaire Mr Christian MATTEOLI présente : 

 

 

 

   

                 

                                                                                                         

 

  

 

                    

ANDRE  Elodie FERRIERE Philippe MOSCHINI Christine

BERNABEU Henri JOSSE Marie Pierre NESTORET Dominique

BERRY Louis MATTEOLI Christian QUERITET Dominique

 

                                     

Assemblée Générale Ordinaire 2024 

 5.   Renouvellement du tiers sortant, démissionnaires, 

candidats au Conseil d’Administration 2025 et vote 

Conseil d’administration 2024 

Tiers sortant CA 2025 
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BARBOTTE Louis FREYNET Arnaud MARTINEZ Audrey

BOMPART Marie Rose GARCIA Fabien

 

                                         

 

 

                                  

                       

GIANGRECO Sauveur ARNOUX Laurie MASSE Nathalie

ARNOUX andy-Marcel ARNOUX Marie

 

 

 

 

                                                                                                                       

La présidente Mme Christine MOSCHINI : 

 

  La liste des candidats est soumise au vote. 
 
                      Contres :              Abstentions :  

                    La liste des candidats est : Adopté à l’unanimité 

 

Conformément aux statuts du Conseil d’Administration est composé de 30 membres maximums. 

 Ce cota est atteint, toutefois si des personnes veulent rejoindre le conseil d’administration nous 

pouvons les coopter pour l’exercice 2025. Cependant ils n’auront pas droit de vote.  Y a-t-il des 

candidats ?  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CANDIDATS CA  2025 

DEMISSIONNAIRES CA 2024 
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ANDRE  Elodie BRUN Jean-Pierre MATTEOLI Christian

ARNOUX andy-Marcel FERRIERE Philippe MOSCHINI Christine

ARNOUX Laurie GIANGRECO Sauveur MOURIER  Michel

ARNOUX Marie GIRAUD Alain NESTORET Dominique

BELMONTE Christiane GUIGUE Nicole NICOD Huguette

BELTRAN Catherine JOSSE Marie Pierre PILETTE Steeve

BERNABEU Henri JUGLARET Richard QUAIX Michelle 

BERNABEU Marie José LACIDI Nora QUERITET Dominique

BERRY Louis LEPESANT Jean Yves SPERANZA  Roger

BOUILLON Françoise MASSE Nathalie VALBONESI Katia

 

 

 

 

 

 

 

 

Conseil d’Administration 2025 

      Assemblée Générale Ordinaire 2024        

              6.  Présentation du Conseil d’Administration 2025 
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                                       21h Fin de l’assemblée Générale 

 

 

    La Présidente                                       Le Trésorier                                Le secrétaire 

Christine MOSCHINI                          Michelle QUAIX                         Christian MATTEOLI 

   Le 24 janvier 2025                              le 24 janvier 2025                       le 24 janvier 2025 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

Assemblée Générale Ordinaire 2024                       

7.  Questions Diverses 

https://www.civraphele.fr/index.html

